
 
 
 

23.04.2024 
 

 
Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2024 des Fördervereins der Geschwister-Scholl-

Oberschule, am Dienstag, den 23.04.2024 um 19.00 Uhr, in der Mediathek der Geschwister-
Scholl-Oberschule, 49196 Bad Laer 

 
 

1. Die Sitzung wurde pünktlich durch die erste Vorsitzende Katrin Zelm eröffnet. 
 

2. Als Protokollführerin wurde Nadine Brodmann benannt. 
 

3. Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung wurde festgestellt. 
  

4. Feststellung der Beschlussfähigkeit ist gem. Satzung mit 10 Teilnehmern gegeben – siehe 
Teilnehmerliste 
 

5. Feststellung der Tagesordnung:  Die Tagesordnung wurde gemäß Einladung bestätigt. 
 

6. Bericht des Vorstandes über das Jahr 2023:  5 Eintritte und 6 Austritte in 2023, zu wenig 
neue Mitglieder aus den neuen Klassen. Es wurden Möglichkeiten zur Mitgliedergewinnung 
besprochen. Es soll ein PayPal Spendenlink eingerichtet werden, um digitaler zu werden. 
„Eine Mensa für alle“- Brötchengeld wird immer noch für viele Schüler ausgezahlt, die kein 
Frühstücksgeld haben. Rewe Bon-Geld wird ab Juni 24 an den Förderverein der OBS 
gespendet. Rewe ist gerne bereit sich mehr zu engagieren – Praktika, Nebenjobs, 
Waffelnbacken, etc. Der Weihnachtsbasar Getränkeverkauf ist sehr gut gelaufen. 
 

7. Kassenbericht der Schatzmeisterin per 31.12.2023 – siehe Kassenbericht – Kontoführung 
 

8. Entlastung der Schatzmeisterin durch die Kassenprüferinnen Eva Tewes-Kampelmann und 
Andrea Leerkamp. 
 

9. Bericht über aktuelle und zukünftige Aktivitäten – Einschulung und Elternabende sollen vom 
Förderverein mehr begleitet werden. Musicalaufführung am 16.06. + 18.06.24 und weitere 
Theateraufführungen im Herbst 2024. Weihnachtsbasar Termin wird noch bekannt 
gegeben. Tag der offenen Tür – Termin wird noch bekannt gegeben. 
  

10. Wahl der neuen Kassenprüfer*innen – Andrea Leerkamp + Daniela Rosengarten 
 

11. Verschiedenes, Wünsche und Anregungen - Schulhofgestaltung – Tischtennisplatte Antrag, 
Tischkicker für Bewegungsraum oder Eingangsbereich, Mobile Basketballkörbe, Sitzsäcke 
Multizone 

 
Die Sitzung wurde um 20:10 beendet. 


